教育懇談会(中郷地区)懇談要旨

(日 時) 平成 26 年 7 月 16 日 (水) 19:00~20:15

(場 所) 中郷地区交流館

(出 席 者) 中郷まちづくり協会長外31名 教育委員会教育長外6名

(質疑応答等)

要望:三春中まで車で送迎しているが、夕方迎えの時間帯、保護者の車で駐車場が混雑していて危険なのでスクールバス利用生徒の乗降場所を別な場所に変更し、また、照明を 点灯するなどの工夫がほしい。

意見:三春中の生徒送迎については、当初よりスクールバス(利用生徒を)優先させることで対応を進めてきた経緯があったと記憶している。乗車場所を変更すれば乗車する生徒が駐車場内を横断することになりかえって危険だと思う。

回答:スクールバス利用生徒の乗降時の安全性を確保するため現在の乗車場所を選定した。 駐車場内の安全性確保については、学校や運行バス会社とも協議し対策を行いたい。

質問:2点質問がある。1点目は通学路になっている坪井商店前(県道谷田川線沿い)の側溝の蓋を改修し安全を確保してほしい。困難な場合は山崎方面を通学路にしてはどうかと思っている。2点目は、説明の中で学校への除雪機配置の話があったが誰が作業するのか聞かせてほしい。

回答:谷田川線の当該箇所については以前から県へ歩道整備を要望しているが、現時点では 具体的な整備計画には至っていない。山崎方面は自転車なら通ることも可能だが徒歩での 通学には適していないと思われる。除雪機の運転操作員は主として各校の外部作業員にな る。昨年度、除雪機を配置した三春中と沢石小では、大雪の際には早出してもらって作業 していただいた。また、機械の納品時には学校教職員へも操作方法を伝え対応できるよう にしている。

質問:込木地区の田中坂一帯は樹木が障害になって、自転車通学する生徒にとって危険で はないかと思うが伐採等はやってもらえないか。

回答:地区内の立ち木の伐採や除草については、地元の区長とも相談をしていただきたい。